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INDICAÇÃO Nº 027/2025 

EMENTA: Sugere estudo de viabilidade técnica para o alargamento da 
estrada da Linha Cristal ou outra medida eficaz. 

 

 

Senhor Presidente: 
 

         A Vereadora que abaixo subscreve, após ouvir o plenário, na 
forma regimental, requer o envio de cópia da presente indicação ao 

Prefeito Municipal, sugerindo a realização de estudo de viabilidade técnica 
para o alargamento da estrada da Linha Cristal. 

Inicialmente, cabe destacar que, atualmente, a Linha Cristal 

encontra-se praticamente integrada ao perímetro urbano do município, 
contando com diversas empresas instaladas, além de expressivo número 

de moradores que residem na localidade e suas proximidades. 
Entretanto, a estrada principal que dá acesso à Linha Cristal é estreita e 

carece de melhorias. 
Como mencionado, a presença de empresas gera fluxo de 

veículos para entrega e recebimento de mercadorias, além do 
deslocamento diário de trabalhadores que atuam na região. Da mesma 

forma, os moradores utilizam frequentemente essa via para se dirigirem 
ao centro da cidade. Diante disso, a atual largura da estrada representa 

risco constante à segurança de seus usuários. 
Ademais, ressalta-se que a referida via não possui ciclovia, 

tampouco redutores de velocidade, fatores que agravam ainda mais o 
risco de acidentes. Importante também mencionar que a Rua do Poente 

— via que conecta a Linha Cristal ao centro urbano —, igualmente 

apresenta largura reduzida, sendo, inclusive, objeto de indicação anterior 
desta Casa Legislativa. 

Destaca-se, ainda, o tráfego de caminhões e maquinários 
agrícolas na região, visto que as estradas dão acesso a áreas rurais em 

constante atividade agrícola ao longo de todo o ano. 
Por fim, salienta-se que não apenas as vias mencionadas 

necessitam de atenção quanto à necessidade de alargamento, porém os 
riscos na estrada da Linha Cristal são iminentes, considerando o elevado 

fluxo diário de veículos, máquinas e pessoas, além da proximidade com 
o quadro urbano. 

Diante do exposto, visando apurar a real necessidade — que, 
de fato, já se evidencia —, bem como analisar a legalidade e a viabilidade 

da intervenção por parte do Poder Público, inclusive considerando a 
possibilidade de eventuais desapropriações, sugere-se, inicialmente, a 

realização de estudos técnicos, a fim de definir a melhor alternativa para 
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tornar a via mais segura, ou, ainda, adotar outras medidas eficazes que 

garantam segurança aos usuários, com a maior urgência possível. 

        

       Nestes Termos 

  Pede Deferimento 

                Sala das Sessões, em 26 de Maio de 2025. 

____________________________________ 

Marcia Jaqueline Petry 

Vereadora 
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